

# Kapolres Pekalongan Bersama Forkopimda Hadiri Penutupan TMMD Reguler Ke -116 Kodim 0710/Pekalongan di Desa Wangkelang Pekalongan

Edi Purwanto - PEKALONGAN.INFORMAN.ID

Jun 8, 2023 - 19:16



Pekalongan – Polda Jateng – Hari ini, Kamis (08/06) di lapangan Desa Wangkelang Kecamatan Kandangserang Kabupaten Pekalongan telah dilaksanakan penutupan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler Ke -116 Kodim 0710/Pekalongan.

Upacara penutupan TMMD dihadiri oleh Pangdam IV Diponegoro Mayjen TNI Widi Prasetyono didampingi para asisten Kodam IV/Diponegoro, Danrem 071/Wijayakusuma Kolonel Czi Andhy Kusuma, Bupati Pekalongan Fadia Arafiq, Dandim 0710/Pekalongan Letkol Inf Rizky Aditya, Kapolres Pekalongan AKBP Wahyu Rohadi, S.I.K., M.H serta jajaran Forkopimda dan tamu undangan

lainnya. Pangdam IV Diponegoro Mayjen TNI Widi Prasetyono hadir sebagai Irup dalam upacara dan secara resmi menutup TMMD Reguler Ke -116 Kodim 0710/Pekalongan di Desa Wangkelang Kecamatan Kandangserang Kabupaten Pekalongan.

Usai menutup secara resmi gelaran TMMD tersebut, Mayjen TNI Widi Prasetyono menyampaikan bahwa pada tahun 2023 ini, Kodam IV/Diponegoro menggelar program TMMD Reguler ke-116 secara tersebar di beberapa kabupaten seperti Kabupaten Pekalongan, Kebumen, Kudus, dan Kota Surakarta. "Program TMMD ini merupakan wujud kepedulian Kodam IV/Diponegoro untuk meningkatkan semangat kebersamaan dan gotong royong serta kemanunggalan antara TNI dan rakyat dalam mengakselerasi program pemerintah yang sangat dibutuhkan masyarakat sehingga dapat meningkatkan kesejahteraan bersama," jelasnya.

Adapun untuk sasaran yang dikerjakan masing-masing bervariasi seperti pembangunan sarana transportasi, pembuatan jembatan, tanggul, pemasangan gorong-gorong, pembangunan gapura, pembuatan pos kamling, sarana olahraga, renovasi rumah ibadah, sekolah dan rehab Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) serta pembangunan sarana sanitasi warga.

"Untuk di Pekalongan sendiri, sasarannya adalah peningkatan jalan, pembuatan talud dan rehab rumah tidak layak huni, dan saya lihat ini sangat bagus pastinya juga akan bermanfaat sekali untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat," imbuh Pangdam.

Mayjen TNI Widi Prasetyono juga berpesan kepada masyarakat untuk terus memelihara dan merawat hasil TMMD ini serta semangat kebersamaan dan kemanunggalan antara TNI-rakyat dan tidak mudah terhasut dan terprovokasi dengan hal-hal yang bisa memecah belah bangsa. Sementara itu di kesempatan yang sama Bupati Pekalongan Fadia Arafiq menyampaikan ucapan terima kasih kepada TNI yang sudah ikut membangun jalan di Desa Wangkelang dimana jalan ini selain akses utama warga desa wangkelang juga merupakan akses dari dua Kecamatan yaitu Kandangserang – Panninggaran.

"Saya mengucapkan banyak terima kasih kepada TNI khususnya, karena melalui TMMD ini sudah membangunkan jalan yang sebelumnya rusak parah kini sudah menjadi halus dan mulus Kembali," ungkapnya.

Usai penutupan TMMD Reguler Ke-116 di Desa Wangkelang, juga dilaksanakan pemberian bantuan kepada warga kurang mampu, bakti sosial pasar murah, pengobatan gratis dan dilanjutkan dengan pemotongan pita sebagai tanda dibukanya akses jalan hasil program TMMD oleh Pangdam IV/Diponegoro. (Edy)